



*Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate*

## **Chantal Soucy est fière de la délégation régionale de la 18<sup>e</sup> législature du Parlement des jeunes**

**QUÉBEC, 25 janvier 2020 - La région de Saint-Hyacinthe a été bien représentée par quatre étudiants en quatrième secondaire de l'école Hyacinthe-Delorme au Parlement des jeunes qui s'est déroulé du 22 au 24 janvier.**

La 18<sup>e</sup> législature du Parlement des jeunes a permis à des élèves de 37 écoles secondaires de partout au Québec de prendre part au travail parlementaire et d'occuper, entre autres, les fonctions de député, de chef de l'opposition, de premier ministre ou encore de journaliste. Lors de cette simulation, ils ont étudié trois projets de loi définis en lien avec des sujets d'actualité.

La députée de Saint-Hyacinthe, Chantal Soucy, a rencontré les jeunes participants de la région ainsi que leur enseignant, le 21 janvier dernier, pour leur parler du parlementarisme et pour discuter de certains enjeux politiques qui ont été débattus lors du parlement jeunesse. La députée a particulièrement été impressionnée par le dynamisme des jeunes qu'elle a rencontrés.

Noémie Fontaine, Jeanne Amyot, Léa Provost et Mathéo Diep se sont longuement préparés à vivre l'expérience d'une simulation parlementaire. En effet, ils ont commencé à se rencontrer en octobre en prévision de l'événement, à l'aide de la collaboration de leur enseignant Samuel Labrie. Ce dernier en était à une troisième expérience avec ses élèves.

À la fin des travaux parlementaires jeunesse, madame Soucy, par l'entremise de son attachée politique, a tenu à remettre un cadeau à chacun des jeunes présents ainsi qu'à leur dévoué professeur. Chantal Soucy tient à les encourager dans la poursuite de leur curiosité politique et souligne l'importance du travail de nos enseignants dans le développement du plein potentiel de nos étudiants.

### **Citation**

«J'ai été impressionnée par nos quatre étudiants maskoutains ! Ils étaient curieux et à l'affût de plusieurs enjeux d'actualité. Les élèves étaient bien préparés. C'est beau de voir des jeunes s'impliquer en politique.

Je suis convaincue qu'il y a une belle relève politique quand je vois des élèves comme eux», a indiqué la députée de Saint-Hyacinthe, Chantal Soucy.

**-30-**

Frédéric Marcoux  
Attaché politique  
Tel : 579-489-4551  
Courriel : frederic.marcoux@assnat.qc.ca